

DJAKARTA RAMADHAN FAIR 2024

Festival Kuliner dan Bazaar Ramadhan Terbesar di Lapangan Banteng

JAKARTA (IM) - Lapangan Banteng akan menjadi tuan rumah bagi Djakarta Ramadhan Fair, sebuah acara yang dirancang untuk merayakan bulan suci Ramadhan dengan festival kuliner dan bazaar terbesar di Jakarta pada 15-20 Maret 2024. Diselenggarakan oleh kolaborasi Gerakan Nasional Anak Betawi (GENAB), Forum Pemuda Betawi (FPB), dan didukung oleh lintas dinas Pemerintah Provinsi DKI Jakarta, acara ini akan menjadi magnet bagi para pengunjung yang ingin menikmati kelezatan kuliner Ramadhan dan berbelanja berbagai produk terkait Ramadhan.

Djakarta Ramadhan Fair memadukan kekayaan kuliner Ramadhan dengan keramaian bazaar yang menawarkan berbagai produk dan layanan terkait bulan suci ini. Acara ini bertujuan untuk menciptakan suasana Ramadhan yang meriah dan menjalin kebersamaan di antara masyarakat Jakarta yang beragam.

Salah satu daya tarik utama Djakarta Ramadhan Fair adalah festival kuliner Ramadhan. Para pengunjung akan dimanjakan dengan hidangan khas bulan suci ini, mulai dari hidangan berbuka puasa yang tradisional hingga hidangan penutup yang lezat. Berbagai makanan dan minuman yang menggugah selera akan tersedia di berbagai stan makanan yang tersebar di sekitar Lapangan Banteng.

Pengunjung dapat menikmati hidangan seperti ketupat, opor ayam, sate, kolak, kue-kue tradisional, dan banyak lagi. Para pengunjung juga dapat menjelajahi variasi makanan khas dari berbagai daerah di Indonesia yang terinspirasi oleh tradisi Ramadhan.

Selain festival kuliner, Djakarta Ramadhan Fair juga akan menawarkan bazaar Ramadhan terbesar di Jakarta. Bazaar ini akan menjadi pusat perbelanjaan bagi para pengunjung yang ingin membeli berbagai produk terkait Ramadhan, seperti pakaian tradisional, kerajinan tangan, hiasan rumah, perhiasan, dan masih banyak

lagi. Para pedagang lokal dan pelaku usaha kecil akan memamerkan produk-produk mereka dengan harga yang kompetitif dan menarik.

Selama Djakarta Ramadhan Fair, para pengunjung juga akan disugahi berbagai hiburan dan kegiatan menarik. Pertunjukan musik tradisional, pentas seni, dan acara panggung akan menghibur pengunjung dan menciptakan atmosfer yang meriah. Selain itu, akan ada pula kegiatan seperti lomba-lomba menarik, kelas memasak, dan kegiatan sosial yang melibatkan masyarakat setempat.

Djakarta Ramadhan Fair juga memberikan kesempatan kepada para pelaku usaha lokal untuk mempromosikan produk mereka dan memperluas jaringan bisnis. Ini adalah kesempatan yang baik bagi mereka untuk menjangkau lebih banyak konsumen dan meningkatkan penjualan mereka.

Dengan menghadirkan festival kuliner Ramadhan dan bazaar terbesar di Jakarta, Djakarta Ramadhan Fair merupakan wadah yang sempurna untuk merayakan bulan suci Ramadhan. Acara ini tidak hanya menawarkan kelezatan kuliner Ramadhan yang lezat, tetapi juga menciptakan iklim yang meriah dan mempererat hubungan antara masyarakat Jakarta.

Djakarta Ramadhan Fair adalah tempat yang tepat untuk merasakan kegembiraan Ramadhan, menikmati hidangan lezat, dan berbelanja produk terkait Ramadan yang unik. Jadi, catat tanggalnya dan jangan lewatkan kesempatan untuk mengunjungi Djakarta Ramadhan Fair pada 15-20 Maret 2024 di Lapangan Banteng!

Selama Djakarta Ramadhan Fair, Anda akan memiliki kesempatan untuk mengikuti berbagai kegiatan menarik yang akan membuat pengalaman Anda semakin berkesan. Berikut adalah beberapa kegiatan yang bisa Anda ikuti selama acara tersebut: Kursus Memasak, Lomba Makanan, Pertunjukan Musik dan Seni, Bazar Ramadhan, Kegiatan Sosial, dan Pertunjukan Panggung. ● yan

Bekas Kawasan Prostitusi 'Gang Royal' Penuh Tumpukan Puing dan Sampah

JAKARTA (IM) - Bekas kawasan prostitusi Gang Royal yang berada di Penjaringan, Jakarta Utara (Jakut) masih dipenuhi dengan tumpukan puing dan sampah. Tumpukan puing berasal dari bangunan-bangunan tempat prostitusi yang dirubuhkan oleh Pemprov DKI Jakarta pada tahun 2023 lalu.

Sampai detik ini, puing-puing tersebut pun terlihat belum dibenahi dan masih menumpuk. Bukan hanya puing, sampah rumah tangga seperti bekas kemasan deterjen, pakaian bekas, plastik, dan lainnya juga banyak ditemui di kawasan ini. Berdasarkan pantauan di lapangan, kawasan bekas prostitusi ini benar-benar sudah rata dengan tanah.

Bangunan kafe-kafe di kawasan tersebut pun sudah dihancurkan dan tidak beroperasi lagi. Hanya ada beberapa bangunan rumah milik warga sekitar yang masih bertahan di sepanjang Gang Royal.

Akses dari permukiman warga di RW 13 Penjaringan ke Gang Royal pun sudah ditutup total. Menurut Nurbaya, warga di RW 13, para penghuni

kafe di Gang Royal sudah pindah sejak penutupan total kawasan prostitusi tersebut. "Kalau yang penduduk kafe-kafe mah udah pindah. Pindahannya ke mana juga enggak tahu," ucapnya, Rabu (13/3).

Ia juga mengakui, para Pekerja Seksual Komersial (PSK) yang mengekost di RW 13 juga sudah tidak ada sama sekali. Kini gang RW 13 di kawasan Gang Royal terlihat seperti permukiman warga pada umumnya. Banyak warga yang membuka usaha seperti warung klontong dan makan di sepanjang gang tersebut.

Seperti diberitakan sebelumnya, Wakil Wali Kota Jakarta Utara (Jakut), Juaini Yusuf, mengatakan bahwa bekas kawasan prostitusi ini akan diubah menjadi Ruang Publik Terpadu Ramah Anak (RPTRA).

Rencananya, pembangunan RPTRA di Kawasan Gang Royal akan dilakukan tahun ini. Pemkot Jakut tak ingin apabila lahan tersebut kosong terlalu lama, dan disalahgunakan kembali. ● yan

PENGUMUMAN KEHILANGAN SERTIPIKAT

Telah Hilang Sertipikat Hak Milik:

No. 474/Kalibata atas nama Raden Ayu Tuti Setiawati, seluas 447 m2, dengan Gambar Situasi Nomor 2180/1997 tanggal 13 Mei 1997, terletak di Jalan H. Samali, No.45 B, RT.004, RW.04, Kelurahan Kalibata, Kecamatan Pancoran, Kota Jakarta Selatan.

4 | Metropolis

FOTO: ANT



BERBURU KUE DI SENTRA KUE SUBUH SENEN

Pedagang melayani pembeli di Sentra Kue Subuh, Pasar Senen, Jakarta, Rabu (13/3). Pasar kue subuh yang beroperasi sejak 1960 itu menjadi salah satu lokasi berburu beragam jenis kue basah dan kering yang dijual mulai harga Rp1.000 hingga Rp150.000 per kuenya saat menjelang sahur di bulan Ramadhan.

Mendagri Berharap Jakarta Jadi Pusat Perekonomian Seperti New York

Menurut Menteri Dalam Negeri, Tito Karnavian, diperlukan komitmen bersama antara DPR, DPD dan pemerintah untuk membangun Jakarta menjadi kota kelas dunia ataupun kota global.

JAKARTA (IM) - Menteri Dalam Negeri, Tito Karnavian berharap Daerah Khusus Jakarta nantinya menjadi pusat perekonomian, seperti Kota New York di Amerika Serikat atau Kota Sydney dan Melbourne di Australia.

"Kita ingin juga agar Kota Jakarta menjadi salah satu pusat utama di bidang perekonomian, jasa, perbankan, dan lain-lain. Intinya adalah kira-kira sama seperti New York-nya Amerika atau Sydney, Melbourne-nya Australia," kata Tito dalam Rapat Kerja Badan Legislasi DPR RI bersama Pemerintah di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Rabu (13/3).

Pemprov DKI Siapkan Ratusan Bus Mudik dan Arus Balik Lebaran 2024

JAKARTA (IM) - Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta melalui Dinas Perhubungan (Dishub) DKI menyiapkan ratusan armada bus untuk program mudik gratis pada momen Lebaran 2024. Sebanyak 19 kota dan kabupaten di enam provinsi menjadi tujuan mudik gratis tersebut.

Kepala Dinas Perhubungan DKI Jakarta, Syafrin Liputo mengatakan, program mudik gratis akan dilaksanakan mulai 4 April 2024 mendatang. "Saat ini kami tengah memilih penyedia jasa transportasi," kata Syafrin Liputo.

Ia memprediksi sebanyak 18.000 lebih warga akan memanfaatkan program mudik gratis ini. Syafrin berharap, banyaknya masyarakat yang mengikuti program ini dapat mengurangi angka kecelakaan dan volume kendaraan pribadi di jalanan. "Selain berkurangnya penggunaan kendaraan pribadi, khususnya sepeda motor, selama arus mudik,

potensi kecelakaan lalu lintas juga berkurang sehingga pemudik bisa sampai ke kampung halaman dengan selamat," katanya.

Berikut daftar rencana kota/kabupaten tujuan mudik gratis pada Lebaran 2024: - Lampung: Kota Bandar Lampung - Sumatera Selatan: Kota Palembang - Jawa Barat: Tasikmalaya, Kuningan - Jawa Tengah: Kota Tegal, Kota Pekalongan, Kota Semarang, Kabupaten Kebumen, Kabupaten Cilacap, Kota Purwokerto, Kota Solo, Kabupaten Wonorejo, Kabupaten Wonosobo, Kabupaten Sragen, - DI Yogyakarta: Kota Yogyakarta - Jawa Timur: Kota Madiun, Kota Kediri, Kabupaten Jombang, Kota Malang. ● yan

nya di dunia," ucapnya.

Tito yang mewakili pemerintah menyampaikan pandangan itu juga mengatakan bahwa pemerintah menyetujui dilakukannya pembahasan Rancangan Undang-Undang Daerah Khusus Jakarta (RUU DKI) sebagai implikasi dari Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022 tentang Ibu Kota Negara (UU IKN).

"Kami atas nama pemerintah menyetujui dilakukan pembahasan lebih lanjut secara bersama-sama atas usulan atau inisiatif RUU tentang Daerah Khusus Jakarta dengan tetap memperhatikan keselarasan, keseluruhan, dengan peraturan perundang-undangan terkait," katanya.

Mendagri Tito Karnavian juga mengatakan ibu kota Indonesia tetap berada di DKI Jakarta sebelum ada Keputu-

san Presiden terkait tanggal pemindahan ibu kota ke Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara. Dia mengatakan hal itu diatur dalam Undang-Undang (UU) Nomor 3 Tahun 2022 tentang Ibu Kota Negara.

"Sebetulnya ada amanat dalam Pasal 39 UU Nomor 3 tahun 2022 tentang Ibu Kota Negara, yaitu mengenai kedudukan, fungsi, dan peran IKN tetap berada di Provinsi Daerah Khusus Ibu Kota Jakarta sampai dengan tanggal ditetapkannya pemindahan ibu kota negara dari provinsi DKI Jakarta ke IKN Nusantara dengan keputusan presiden," kata Tito.

Sementara itu, Ketua Baleg DPR RI, Supratman Andi Agtas mengatakan bahwa Jakarta perlu dirancang agar tidak hanya sebagai pusat perekonomian nasional dan kota global.

"Tetapi juga menjadikan Jakarta tumbuh berkembang sebagai kota utama megapolitan di tingkat nasional, regional, dan global dengan terbentuknya kawasan aglomerasi sebagai penopang daerah penyangga yang terintegrasi, yaitu Bogor, Depok, Tangerang, Bekasi, dan Cianjur," kata Supratman yang memimpin jalannya rapat. ● yan

Lansia-Ibu Bawa 3 Anak Kesulitan Gegara Eskalator Manggarai Mati

JAKARTA (IM) - Penumpang KRL mengeluhkan eskalator menuju peron 11 dan 12 Stasiun Manggarai masih mati. Penumpang terpaksa menggunakan tangga biasa atau lift untuk naik atau turun peron.

Salah satu penumpang, Tia (33), mengeluh kesulitan untuk naik ke peron karena eskalator mati. Tia, yang membawa tiga anaknya, mengaku kesulitan jika harus naik peron dengan tangga biasa.

"Iya cukup sering hampir tiap bulan ke sini (Stasiun Manggarai). Tadi saya lewat lift, soalnya kalau lewat tangga susah. Ini bawa anak tiga, yang satu masih digendong, berat," kata Tia di peron 11 Stasiun Manggarai, Rabu (13/3).

Tia mengaku hendak menuju Nampo. Dia berangkat dari Grogol usai menjemput orang tuanya. Tia terlihat membawa dua tas. Dua anaknya yang sudah bisa berjalan terlihat membantu membawakan salah satu tas.

Tia mengaku berada di lokasi saat eskalator ke peron 11 dan 12 bermasalah hingga menyebabkan orang-orang jatuh. Dia berharap eskalator tersebut segera diperbaiki untuk mempermudah akses naik dan turun penumpang.

"Ya semoga segera diperbaiki. Itu kan akses jalan juga. Kalau pas sore pulang kerja itu pasti banyak penumpang, kalau satu jalan gak bisa dipakai, nanti jadi penuh kayak waktu itu. Kasihan kalau yang udah tua atau bawa anak kayak gini," kata Tia.

"Waktu pas kejadian eror itu saya ada di sini juga sama anak saya. Pada ramai itu. Terus saya akhirnya pakai lift, nunggunya lama juga," sambungnya.

Penumpang lansia bernama Sumiah (70) juga mengeluh eskalator tidak bisa dipakai. Dia juga menyebut lift di Stasiun Manggarai tidak bisa menampung banyak orang sehingga harus membuat penumpang berdiri lama untuk masuk lift.

Sumiah mengaku hen-

duk ke Cilebut, Bogor, Jawa Barat, bersama anaknya untuk menjenguk kerabat mereka yang baru selesai operasi. Dia menunggu anaknya di peron 11 sambil duduk di kursi tunggu.

"Tadi (ke atas) pakai lift, nggak kuat saya kalau pakai tangga. Dengkul saya itu udah sakit kalau dipakai jalan, apalagi naik tangga. Tadi naik lift saja harus nunggu lama, karena cuma bisa diisi enam apa tujuh orang. Pas masuk sembilan orang itu harus ada yang ngalah dulu. Padahal yang mau naik banyak," kata Sumiah.

Dia berharap pihak eskalator peron 11 dan 12 di Stasiun Manggarai segera diperbaiki. Dia juga berharap kapasitas lift di Stasiun Manggarai ditambah. Sebelumnya, eskalator Stasiun Manggarai bikin heboh karena bikin orang-orang terjatuh pada Rabu (21/2). Setelah peristiwa itu, eskalator tersebut mati dan belum bisa digunakan lagi.

Kepala Balai Teknik Perkeretaapian (BTP) Kelas I Jakarta, Ferdian Suryo Adhi, mengklaim butuh waktu satu pekan lamanya untuk eskalator tersebut dapat kembali berfungsi. Namun, eskalator tersebut belum juga berfungsi hingga saat ini. ● yan

PENGUMUMAN PENGAMBILALIHAN PT HATATA ECOMMERCE TECHNOLOGY

Direksi PT Hatata Ecommerce Technology ("Perseoran"), mengumumkan sehubungan dengan rencana jual beli saham yang dilakukan oleh para pemegang saham, maka akan dilakukan perubahan pemegang saham dan pengendalian Perseoran. Adapun pengambilalihan tersebut akan dilakukan secara efektif setelah mendapatkan persetujuan dari Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseoran.

Panggilan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa akan dilakukan dalam waktu 30 hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini dan apabila ada tanggapan/keberatan atas pengambilalihan saham tersebut dapat disampaikan secara tertulis selambat-lambatnya 14 hari setelah pengumuman ini disertai alasan-alasan dan bukti-bukti yang mendukung kepada Perseoran dengan alamat:

PT Hatata Ecommerce Technology ("Perseoran") Gedung COHIVE 101, Jalan Mega Kuningan Barat Blok E.4.7 Nomor 1, Rukun Tetangga (RT) 005, Rukun Warga (RW) 002, Kelurahan Kuningan Timur, Kecamatan Setiabudi, Jakarta Selatan, Provinsi DKI Jakarta, 12950

Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi persyaratan sebagaimana diatur dalam Pasal 127 ayat 2 dan 8 UU No. 40 Tahun 2007 Tentang Perseoran Terbatas.

Jakarta, 14 Maret 2024
Direksi
PT HATATA ECOMMERCE TECHNOLOGY

FOTO: ANTARA



PENGATURAN JAM KERJA ASN SELAMA RAMADHAN

Pegawai Aparatur Sipil Negara (ASN) menyelesaikan pekerjaannya di Balai Kota DKI Jakarta, Rabu (13/3). Pemerintah melalui Perpres No.21/2023 menyatakan penyesuaian jam kerja ASN selama Ramadhan yang dimulai pukul 08.00 dan selesai pada 15.00 dan kebijakan tersebut juga mengatur total jam kerja pegawai ASN di bulan Ramadhan sebanyak 32 jam 30 menit dalam sepekan.